

## Carl-Michel Reischel

### Im Französischen Umweltministerium

Ich arbeite derzeit als Referent für Handelspolitik im Französischen Umweltministerium und beschäftige mich insbesondere mit der Schnittstelle zwischen Handel und nachhaltiger Entwicklung. Mein Arbeitsalltag umfasst beispielsweise die Analyse von Handelsabkommen wie dem EU-Mercosur-Freihandelsabkommen oder die Vorbereitung von Arbeitsgruppen bei der Europäischen Kommission und der OECD, in denen ich die französische Position vertrete. Darüber hinaus bin ich als Dozent für Europarecht an der Sciences Po Paris tätig. Der Bachelor in Deutsch-Französischen Studien hat mir wertvolle interkulturelle Kompetenzen vermittelt, die insbesondere für internationale Verhandlungen essenziell sind. Zudem hat er mir eine solide Grundlage gegeben, um EU-Politik aus einer deutsch-französischen Perspektive zu verstehen. Besonders profitiert habe ebenfalls ich von der Fähigkeit, komplexe Sachverhalte aus verschiedenen Blickwinkeln zu betrachten und souverän zwischen deutschen, französischen und europäischen Verwaltungskulturen zu navigieren. Als besonders prägend empfand ich mein Austauschjahr in Metz, in dem wir als Gruppe deutscher und französischer Studierender eng zusammengewachsen sind. Wir haben die Zeit genutzt, um Frankreich besser kennenzulernen – mit Reisen nach Nancy, Paris und Straßburg. Ich bin davon überzeugt, dass die enge Gemeinschaft der Studierenden, der interkulturelle Austausch und die Möglichkeit in beiden Ländern zu studieren, meinen Werdegang entscheidend geprägt haben."

